
Ratsherr große Deters erklärt, dass die SPD-Fraktion weiterhin an ihrem Antrag festhalte, da sie ihn als 
sinnvoll erachte. 


